



MAISON DU GRAND-DUC

**Communiqué de presse**  
Service Presse et Communication  
27 septembre 2023



## Lancement du nouveau site internet pour enfants

Pour la rentrée scolaire, la Maison du Grand-Duc lance une version, destinée aux enfants, de son site Monarchie.lu, accessible, en luxembourgeois, français, allemand et anglais, à l'adresse suivante :

[kids.monarchie.lu](https://kids.monarchie.lu)

Reprenant les principes d'un jeu, le site propose une exploration virtuelle de lieux symboliques que sont le Palais grand-ducal, le Château de Berg et celui de Fischbach. Un univers coloré, composé de sept mises en situation uniques, encourage les enfants à découvrir la Monarchie luxembourgeoise et la Famille grand-ducale à travers une expérience ludique et adaptée. Un quiz permet aux jeunes visiteurs de valider leurs acquis.

L'expérience utilisateur a été optimisée pour les personnes en situation de handicap.